

Die Gesellschaft der Stadtwanderer

Die Gesellschaft der Stadtwanderer·innen ist ein vertraulicher, selbstorganisierter Zusammenschluss von Wanderer·innen, Beobachter·innen und Interventionist·innen in der sich verwandelnden Stadt.

Eine lokale Delegation der Gesellschaft erkundet die Stadt von Februar bis April 2024.

Sie folgt oder führt; sie schaut oder kommentiert; sie erhebt oder weckt; sie schreibt mit Ihnen die Geschichte der Erkundung der Grauzonen der Stadt Völklingen.

**Teilen Sie uns
eine urbane Legende,
einen versteckten Ort,
eine vergessene Geschichte der Stadt
oder einer lokalen Persönlichkeit unter
diegesellschaftderstadtwanderer@riseup.net
oder
<http://framaforms.org/we-are-collecting-the-lost-memories-of-the-city-of-volklingen-1708525315>.**



Treten Sie der Gesellschaft der Stadtwanderer·innen bei!